

2023年9月29日

各 位

株式会社北國フィナンシャルホールディングス
株式会社 CC イノベーション

CCI 海外ビジネス通信
「ALPS 処理水海洋放出から 1 ヶ月経過後の中国・香港の現状について」
の配信について

株式会社北國フィナンシャルホールディングス（代表取締役社長 杖村 修司）グループの株式会社 CC イノベーション（代表取締役社長 多田 隆保）では、お客さまの事業性理解と経営課題の解決に向けたご支援の一環として、各種レポートを配信しています。

今般、「ALPS 処理水海洋放出から 1 ヶ月経過後の中国・香港の現状について」のレポートを作成いたしましたので、下記のとおりお知らせいたします。

当社では、お客さまの最新の業界動向や経営実態の把握に努め、ニーズに応じたソリューションの提供を行っています。今後もお客さまの経営課題解決に貢献できるようサポートしてまいります。

記

テ ー マ	「ALPS 処理水海洋放出から 1 ヶ月経過後の中国・香港の現状について」
概 要	現地インタビューによる生の声を基に、ALPS 処理水海洋放出から 1 ヶ月経過後の中国・香港の現状について紹介。

下記のリンクより、レポートをご覧ください。

レポート一覧 URL : <https://www.ccinnovation.co.jp/report/>

以上